
DA 1.15 

LV 1.56 

01.11 

© Stadt Erfurt 

Drucksache : 1209/14 Seite 1 von 1 

 

 

 

Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 16.07.2014 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

anbei eine Anfrage der Stadträtin Dr. Barbara Glaß entsprechend § 9 (2) GO zur Stadtratssitzung 

am 16.07.2014:  

 

Sachverhalt:  

 

Bürger beobachteten in den letzten Tagen, dass auf einem großen Feld bei Töttelstädt noch grünes 

Getreide geerntet, gehäckselt und abtransportiert wurde.  

 

Anfragen: 

 

1. Welche Landwirtschaftsbetriebe bauen in der Gegend um Töttelstädt Getreide an? 

2. Welche Betriebe waren nach Kenntnis der Stadtverwaltung am Abtransport des grünen 

Getreides beteiligt?  

3. Wofür wird das Getreide im unreifen Zustand verwendet? 

 

 

 

 

30.06.2014, gez. i. A. Grünschneder   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Frau Dr. Glaß, Fraktion DIE LINKE. 
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